

1^{ière} journée d'automne à BRAY-DUNES

Ce week-end, nos nageurs avaient rendez-vous à BRAY-DUNES pour la première journée d'automne départementale. C'était une prise de repères dixit l'entraîneur. Cette compétition intervient un peu tôt dans le calendrier (rappelons que les entraînements, ont repris que depuis 3 semaines), mais il était malgré tout fort intéressant de voir la combativité qui animait les olympiens. Sans parler de performance, « la hargne » de certains de nos nageurs et nageuses laissent présager de bons résultats dans les semaines à venir et pourquoi pas pour ce dimanche pour la deuxième journée d'automne qui aura lieu à la piscine Léo Lagrange de GRANDE-SYNTHE.

